

Herbstfest als Dank für Freiwilligenarbeit der MiA!

65 freiwillige Mitarbeiter*innen folgten der Einladung des Vorstandes an das traditionelle Herbstfest des Vereins MiA, Mobil im Alter, im Gastraum des Wendepunkts Muhen, als grossen Dank für ihre freiwillige Arbeit.

Sie alle setzen viele Freizeitstunden in den verschiedensten Aufgabenbereichen des Vereins zu Gunsten der Seniorinnen und Senioren mit Mobilitätseinschränkung ein. Die grosse Beliebtheit des Fahrdienstes, in allen fünf Sektionen, spiegelt sich im stetigen Anstieg der Fahrten ab. Dadurch wird auch die ganze Administration intensiviert, erläutert der Präsident Stefan Ballmer in seiner Ansprache und erklärt, dass im Januar 2025 die

geplante, neue Software eingeführt wird, die sicher eine grosse Hilfe zur Vereinfachung der administrativen Abläufe führen wird. Er spricht grossen Dank an alle Mitarbeiter*innen an der Front, wie auch im Back-Office und natürlich den grosszügigen Sponsoren aus.

Die Gäste genossen den Abend bei einem feinen Menü, unterhielten sich mit vielen interessanten und unterhaltsamen Gesprächen und tauschten wertvolle Erfahrungen aus.

*Mach andern Freude! Du wirst erfahren,
dass Freude freut!*

Fr. Th. Von Vischer

Im Namen des Vorstandes, Beatrix Donzé

